



Franck Truchot, chef de vente Coop SR (à droite) remet officiellement le Prix de l'Ethique 2013 à Alain Droz, gérant de Coop Collombey, et aux personnes en situation de handicap qui composent l'équipe du magasin où cette incroyable aventure humaine a commencé.

«Nous sommes fiers de recevoir ce prix»

Collombey Prix de l'Ethique 2013, une récompense pour tous les acteurs de Coop intégration handicap

Avec son projet Coop intégration handicap, Coop Suisse romande a postulé au Prix Suisse de l'Ethique 2013 organisé pour la neuvième année par la Haute Ecole d'ingénierie et de gestion du canton de Vaud.

Au total, vingt-quatre entreprises ont déposé un dossier et trois d'entre elles ont remporté le

précieux sésame. Dont Coop Suisse romande pour cette incroyable aventure humaine démarrée au magasin Coop de Collombey il y a maintenant dix ans.

C'est donc une consécration, mais pas pour Coop. Cette consécration revient pleinement aux personnes en situation de handicap qui, chaque jour, concrétisent la phrase du renard dans

«Le Petit Prince» de Saint-Exupéry: «On ne voit bien qu'avec le cœur, l'essentiel est invisible pour les yeux.»

L'aboutissement d'une «success story» que vivent aujourd'hui neuf magasins Coop, six associations / fondations et environ septante personnes en situation de handicap. «En recevant ce prix, et en le dédiant aux personnes concer-

nées dans nos magasins, Coop Suisse romande est aujourd'hui fière de compter parmi les entreprises très engagées en terme de responsabilité sociale, souligne Jean-Claude Chapuisat, responsable ressources humaines et formation Coop Suisse romande. Nous espérons ainsi susciter des envies dans ce domaine chez d'autres acteurs du monde économique.» *sd*



Jura Centre Bassecourt.



Cristal à Martigny.



Morges Charpentiers.



Bassin Contthey.